

# *Chile redobla apuesta con Asia en La Franja y la Ruta*

---



Beijing, 14 may (RHC) Chile reforzó su apuesta asiática con un discurso muy comprometido de su mandataria, Michelle Bachelet, en el Diálogo de Alto Nivel de la I Conferencia de la Franja y la Ruta.

Poco después de una intervención detallada y con propuestas concretas del presidente de China, Xi Jinping, sobre The Belt and The Road (OBOR), la Ruta de la Seda del siglo XXI, Bachelet ofreció todo su apoyo y entusiasmo por estas ideas.

Si el jefe de Estado chino hizo alusiones a Marco Polo y sus viajes, subrayando que Roma no se levantó en un día, en referencia al proceso de OBOR, Bachelet se remontó 500 años atrás por el descubrimiento de Hernando de Magallanes.

Fue entonces cuando se pudo confirmar que, en efecto, el mundo era redondo y a través del estrecho que lleva el nombre del navegante portugués conectó a Europa con el Lejano Oriente y permitió a territorios como Chile cierto protagonismo.

'En tiempos de un creciente escepticismo sobre las economías abiertas, OBOR es una oportunidad más allá de las circunstancias para trabajar juntos hacia un desarrollo duradero', recalcó la dignataria del país austral.

Bachelet señaló que ve en La Franja y la Ruta una iniciativa clave en el proceso de conectividad para el porvenir sostenible, en especial en la promoción de Acuerdos Regionales y mejora en los nexos Asia-Europa, y también con América Latina y el Caribe.

Una perspectiva de impulsar puertos, autopistas, terminales aéreas, túneles para dinamizar el comercio y al mismo tiempo la competitividad y productividad, argumentó la estadista sudamericana.

Opinó también que OBOR está llamado a convertirse en el proyecto de cooperación económica más relevante del planeta, como evidencia el alto nivel del encuentro en esta capital con un significativo poder de convocatoria.

Al frente de una delegación que además cumple una visita de estado a China, Bachelet resaltó el notable acercamiento de Asia y Latinoamérica en la última década y en el caso particular de Chile como exportador del 50% de sus mercancías a este continente.

De ellas, un cuarto de productos chilenos van dirigidos a China, con un volumen de más de 31 mil millones de dólares de intercambio gracias a un pujante Tratado de Libre Comercio que ya tiene 11 años de existencia.

En la jornada inaugural del foro que concluirá mañana, además de Xi Jinping y Bachelet, usaron de la palabra el secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, y los presidentes de Rusia, Vladimir Putin, y Turquía, Recep Erdogan.

Guerres, en particular, ofreció el espaldarazo de la ONU a este concierto en el nuevo milenio de la Ruta de la Seda, y no escatimó palabras elogiosas para China en sus esfuerzos por el desarrollo de la nación más populosa del mundo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/129732-chile-redobla-apuesta-con-asia-en-la-franja-y-la-ruta>



**Radio Habana Cuba**